やまだっ子☆サポーター通信



イメージキャラクター チュリキャットと校歌四人衆 地域と学校パートナーシップ事業

山田小学校

地域教育コーディネーター 青木玲子 令和4年7月22日 発行

梅雨があっという間に終わり、すっかり夏の日差しになりました。

1年生が入学して4か月。小学校での生活にも慣れ、楽しく過ごす様子がみられます。今月からは、にじいろ班(1~6年生の縦割り班)での掃除も始まり、他学年との交流も少しずつできるようになってきました。9月には全校で行う"にじいろ班交流遠足"が予定されています。

7月25日(月)~8月28日(日)まで、子どもたちが楽しみにしている夏休みです。熱中症、感染症対策を行いながら、安全で楽しい夏休みになりますよう、ご家庭や地域での見守りをお願いいたします。

~ ボランティアさんの活動や学校の様子をお伝えします ~

ぐんぐん育てわたしのやさい・やさいの先生 ~2年生~

きゅうり、ピーマン、ししとう…自分たちで育てたい野菜を決めて、学校の畑に苗を植えました。また、個人の鉢にはミニトマトを植え、夏休みは自宅に持ち帰りお世話をします。苗植えはボランティアさんにお手伝いいただきました。

その後、地域の"やさいの先生"に来ていただき、野菜をお世話する際のポイントを丁寧に教えていただきました。お天気にも恵まれ、たくさん収穫できているようです。



今年も、茶豆季節がやってきました!

3年生は毎年、黒埼地区の名産である枝豆について学習し、農家さんのご協力のもと、実際に栽培から収穫までを体験します。枝豆の種類は"ぴかり茶豆"。

今回は、枝豆についてのお話を聞いたあと、まめ蒔き

を体験。その後、発芽機で発芽させていただいた苗を、畑に植えるまでを体験しました。まめ蒔きや苗植えを、実際に自分たちの手で行いましたが、時間がかかって大変!道具を使ったり、機械を使うことで効率よく仕事ができることも教えていただきました。収穫は夏休み明けの予定です。





まち探検 ~2年生・3年生~

4月から5月にかけては校外学習の機会が多くありました。

3年生は東西南北の学習に、2年生は校区内のお気に入りの場所を探しにそれぞれ3回ずつ校区内へ出かけました。雨が降ったり、とても暑くなったりとまちまちなお天気でしたが、ボランティアさんに交通安全を見守ってもらい、しっか

りと"探検"することができました。2年生は秋にもまち探検に出かけます。自分のお気に入りの場所を決

め、お話を聞いたり、詳しく調べたりする予定です。

自転車交通安全教室 ~3年生~

ご家庭で、自転車の乗り方についてお話されていますか? 乗る前の点検の大切さや、乗っているときの注意点などを、

西区役所安心安全係の担当者さんから教えていただきました。有志の方から子ども用自転車をお借りし、また、ボランティアにもご協力いただいて、実技とVTRで学習しました。

夏休みで自転車に乗る機会が増えると思いますので、ご家庭でもぜひ話題にしてみてください。

ウォーターシャトル乗船 ~4年生~

山田校区ふれあい協議会教育文化部様主催で 今年も4年生がウォーターシャトルに乗船し、信濃川

について学習してきました。今回は、信濃川下流河川事務所の方々に同乗いただき、実際の川の様子を見ながらお話を聞くことができました。

また、後日、学校へも訪問いただき、スライドを見ながら"川や河川敷の管理について"や"信濃川の生き物について"などの解説をしていただき、とても充実した学習ができました。

ご協力いただきました山田校区ふれあい協議会様、信濃川下流河川事務所様ありがとうございました。

今年も、全学年でプール授業が無事、実施できました。山田小学校では、保護者の皆さまに監視のボ

ランティアを募り、お願いしています。日差しが強く気温が30℃を超える日も、子どもたちが安全に学習できるようご協力いただきました。事故なく、安全に楽しみながら学習することができました。ありがとうございました。

学習ボランティアの他にも、登下校の交通安全を見守ってくださる『子ども

見守り隊』の方々や学校周辺の花壇などを整備してくださっている地域の方々などなど、『子どもたちのために…』との思いで、たくさんの方が山田小学校を支えてくださっています。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。





お問い合わせ

新潟市立山田小学校 地域教育コーディネーター 025-377-2114 080-8023-0573(直通)